

Der Telegraph hatte einen Wettbewerb zum Thema "London im Klimawandel". Vom 01.10.2010 bis 06.03.2011 sind die Photomontagen im Museum ausgestellt. Einige Bilder kann man aber bereits im Internet ansehen:

telegraph.co.uk

Hier kann man sich London als das neue Venedig betrachten oder zusehen wie ein Hurricane durch die Stadt rauscht.

Einige Bildern lassen den Realismus seine Nase rümpfen. Z.B. wenn wegen dem gestiegenen Meeresspiegel plötzlich in London Reis angebaut wird. Reis wird zwar im Salzwasser gekocht, gezüchtet allerdings nicht.

Auch haben die tropischen Früchte einen weiten Weg hinter sich. Die Palastwache, die plötzlich auf Kamelen reitet hat allerdings was.